



Objet : Procès-verbal de la 25ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif
Par : Catherine Côté
Date : Lundi le 16 février 2015
Lieu : Local de l'AED

GÉNÉRAL

1. CONSTATATION DU QUORUM

2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.

Appuyée par Dominique.

Ouverture de la réunion à 8h42.

3. EXÉCUTANTS

a. PRÉSIDENT

i. To Do

Jeremy passe à travers les To Do de la semaine pour voir si chaque exécutant a complété ses tâches.

ii. Varia

Jeremy dit qu'il a le comité Bourse jeudi prochain. Camille ne pourra pas être présente, car elle a un examen lors de la rencontre. Jeremy dit que la date limite est à midi. Camille encourage tout le monde à participer.

Léo va faire le ménage après l'exécutif.



a. TRÉSORIER

i. Budget Carnaval

Jean-François dit qu'en ce moment, il attend d'autres factures du Carnaval. Ça ne sert à rien de montrer les chiffres du moment puisqu'ils ne sont pas représentatifs.

Jeremy demande si on s'enlign sur quelque chose de bien.

Jean-François dit que ça devrait être bien correct au niveau des dépenses puisque le carnaval a duré moins longtemps et qu'il y a eu un bon effort des sections pour ramasser de l'argent.

ii. Varia

Dominique demande les factures de café pour Thémis et BCF. Jean-François dit qu'il n'a rien reçu.

Dominique demande à Jean-François d'envoyer la facture à Davies.

b. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

i. Cabane à sucre

Léo a contacté 3 cabanes à sucre. Il est en train de négocier un prix spécial. Ça va être environ 30\$.

ii. Trophée

Léo dit qu'il a commandé la nouvelle Spirit.

iii. Party mi-session

Léo dit que le Party de mi-session aura lieu le 27 février à la Taverne Midway.



iv. Varia

Léo dit qu'il a pris une nouvelle démarche pour confirmer les événements avec le Café Acquis. Léo va, à chaque mercredi, leur envoyer un horaire des activités au café pour les 2 semaines à venir.

Léo dit qu'il faut faire la réservation. Il va la faire en plus de faire une demande à Benoit Moore pour les événements des 26 et 30 mars.

Jeremy demande à Jean-François d'ajouter dans sa transition de modifier la politique d'attribution des fonds par rapport au fait que les comités assument le coût lorsqu'ils ne donnent pas de nouvelles et que l'AED ne peut avertir le café acquis en temps requis.

c. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Ménage

Léo va faire le ménage. Simon T. va le faire à la fin de la semaine. Simon R. le fera la semaine prochaine. Les exécutants feront un gros ménage pendant la semaine de relâche.

ii. AG d'hiver

Le 7 avril sera la date à inscrire à l'agenda. Simon T. demande si on aura quorum. Léo lui dit que c'est l'élection des comités, donc qu'il ne devrait pas y avoir de problèmes.

Catherine demande quand sera la semaine du blitz des comités. Elle encourage Léo à le faire avant la semaine de campagne.

Catherine demande à Simon R. de réserver un local pour l'Assemblée Générale.

iii. Suivi - Élections

Guide des élections.

iv. Varia



d. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS

i. Communications

Simon T. dit qu'on a franchi le cap des 2000 likes sur Facebook. On est compétitifs avec certaines autres Facultés. Ça nous donne donc de la visibilité.

ii. Informaticien

Simon T. dit que les comités ont des problèmes avec les courriels. Catherine dit qu'il faudrait vraiment qu'on trouve un informaticien. Jeremy va vérifier s'il peut savoir le salaire pour qu'on puisse conclure l'embauche.

Jeremy demande si Jean-François a regardé combien l'informaticien a été payé l'an dernier.

Simon T. va lui demander sa facture pour cette année. Jeremy va parler à Ozzy.

iii. Conférence Juripop

Simon T. demande la confirmation des locaux à Simon R. Ce sont les locaux de maîtrise en face de l'AED où se dérouleront les débats.

iv. Varia

Dominique demande si on met des événements politiques dans le lien.

Léo dit qu'il est un peu mal à l'aise que l'AED le fasse.

Simon T. dit qu'il en a refusé toute l'année quand le lien était chargé. Cependant, c'est dans la mission du VP Communications de promouvoir ces événements.

Léo pense qu'on devrait être constant. Les exécutants sont d'accord pour rester apolitique.

Dominique dit que le problème est que les autres partis politiques vont vouloir aussi de la visibilité et que ça va probablement devenir incontrôlable.

Jeremy pense qu'on devrait uniquement promouvoir les événements facultaires.



e. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES

- i. Varia

Philippe est absent.

f. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

- i. Varia

g. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

- i. Smart & Biggar

(huis clos)

- ii. Desjardins

Dominique dit qu'il faut parler à la représentante, car ils ont proposé de faire un photobooth au gala de fin d'année.

Simon T. dit qu'il a constaté qu'il y a 50 000 vues des photos de Noël, ce qui est très fort.

- iii. Varia

h. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

- i. Varia

4. VARIA FINAL

(huis clos)



ÉTUDIANT(E)S EN DROIT À L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL

5. FERMETURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.

Appuyée par Simon R.

Fermeture de la réunion à 9h35.